



6月1日～7日は  
水道週間です

# 「じゃ口から 安心とどけ 未来まで」

【平成28年度水道週間スローガン】

「水道週間」は、普段何気なく使っている水道について理解と関心を深めるために行われています。

日常生活に欠かせない水。この機会に、皆さんも水道の大切さについて考えてみませんか。

【問】水道課(三和庁舎) ☎76-1511

◆上水道へ加入しましょう◆

市では、皆さんに安全な水道水を安心して飲んでもらうため、水道法施行規則に基づき「水質検査計画」を策定し、水質基準51項目の検査を行っています。また、放射能濃度検査も定期的に行っており、それぞれの検査結果は市公式ホームページ等で公表しています。

さらに、近隣の事業者とも協力し、万が一、水源水質に異常が発生した場合には、迅速に対応できる連携体制を整えています。

ぜひ、この機会に安全・安心な上水道への加入を検討してはいかがでしょうか。



◆節水にご協力を◆

暑い時期を迎えると、水の使用量も増えていきます。市では水道水の安定供給に努めていますが、一人ひとりが節水を心掛けることによって貴重な水資源を守ることになり、家計の負担も軽減されます。普段から節水にご協力ください。

ポイント  
1

蛇口の開け閉めはこまめに

蛇口やシャワーは、1分間流すと約12リットル出てしまいます。流しっ放しにせず、コップに注いで歯磨きをしたり、食器の付け置き洗いをしたりしましょう。

ポイント  
2

水の再利用を

風呂の残り湯を洗濯や清掃、散水に利用しましょう。

